

## 竜北東小学校学習発表会・ふれあい学級

11月14日、学習発表会・ふれあい学級が行われました。学習発表会では、それぞれの学年で工夫を凝らした発表がありました。ふれあい学級では保護者・地域の皆さんと一緒に、たくさんの人たちとふれあいながら、楽しい時間を過ごすことができました。

### 学習発表会



1年生 劇  
「だいすきなのは、ひまわりのたね」



2年生 町探検劇  
「町のたからものって?」



3年生 演奏と発表  
「リコーダーと歌のメドレー」



4年生 合唱と演奏  
「ビリーブ、ようかい体操第一」



5年生 学習発表  
「Let's Enjoy 外国語活動」



6年生 劇  
創作劇「未来へ帰ろう」

### ふれあい学級



1年生 忍者たいけん



2年生 版画カレンダー作り



3年生 まが玉作り



4年生 パフォーマンス教室



5年生 餅つき



6年生 フラバールバレー



竜北東小学校では2学期に、多くの行事を子どもたちと体験することができました。

地域の皆さまに協力していただいた行事も多く、地域とともに子どもたちの成長を見守る学期となりました。



1年生  
竜北公園に落ち葉拾いに行きました。たくさん取れました。



2年生  
町探検に行きました。いろいろな人にお仕事について質問しました。



3年生  
保育園と芋掘り交流をしました。大きな芋が取れました。



4年生  
八代北部音楽会に出演しました。息のあった演奏ができました。



5年生  
芦北青少年の家で宿泊体験をしました。ペーロンは大変でした。



6年生  
修学旅行で被災体験講話を聞き、平和の大切さについて考えました。

### 人権月間での取り組み

2学期の人権月間では、友達を思いやる行動を見つけ、紹介する「ぼかぼかしぐさ」の取り組みや、人権擁護委員の皆さまによる「こころを豊かにする人権教室」を行いました。

また、クラブ活動では、地域の老人ホームなどの施設を訪問するなど、多くの取り組みをしました。



▲こころを豊かにする人権教室



▲ボランティアクラブの施設訪問